
Verbale della Commissione Paritetica  
24 settembre 2021 

 
Il giorno 24 settembre 2021, alle ore 15,00, la Commissione paritetica del dipartimento 

DISTU si riunisce in modalità telematica, tramite piattaforma Google Meet 

(meet.google.com/hxx-nqgr-pkn), con il seguente ordine del giorno: 

 

1) approvazione del verbale della seduta precedente 

2) stesura relaziona annuale 

3) varie eventuali 

 

Sono presenti: Presidente prof.ssa Giovanna Fiordaliso; la prof.ssa Daniela Di Ottavio; la 

dott.ssa Alessandra Gazzella Furfaro; la dott.ssa Francesca Baruffa; il sig. S. Salimbeni. 

 

La presidente propone l’approvazione del verbale della riunione precedente, approvazione che 

avviene all’unanimità. 

Si procede dunque alla riflessione in merito alla relazione annuale, da inviare al Presidio di 

Qualità entro il 30 settembre. 

La prima riflessione riguarda la compilazione degli spazi con le “parole chiave”: in alcuni casi 

risulta difficile trovare una sola parola, o un sintagma, che sintetizzi quanto da rilevare. Le 

caselle da riempire sono comunque indicative di quanto si ritiene necessario approfondire, e 

quindi osservate con attenzione da tutti i presenti. 

Lo schema a cui attenersi per la stesura della relazione permette di affrontare volta volta 

questioni diverse, anche se il dibattito si accende in realtà intorno ai punti di forza e alle 

criticità. 

Confermati i punti di forza presenti già nella relazione annuale del 2020, le criticità si 

diversificano per i vari corsi di studio, sulla base delle loro specificità. 

Per quanto riguarda i corsi di studio in Lingue, l’organizzazione delle attività didattiche nel 

corso dei semestri, e di conseguenza del calendario accademico; per giurisprudenza, il carico 

didattico di alcuni insegnamenti; per LM62, le conoscenze pregresse; per LM2/89, la sede e i 

tirocini. 



Una criticità condivisa da tutte le rappresentanze studentesche riguarda infine i limiti dati da 

infrastrutture, trasporti, servizi offerti dalla città di Viterbo: un ambito su cui ci sarebbe molto 

da fare per migliorare la qualità della vita della popolazione studentesca. 

La presidente propone dunque di raccogliere quanto discusso e di redigere la redazione nella 

versione definitiva. 

La riunione termina alle ore 16,00. 

 

Il segretario verbalizzante     La Presidente 

Prof. D. Di Ottavio     prof.ssa Giovanna Fiordaliso 

 

 

 

 

 

 

  

 


